



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

09/10/2022

LEGISLATIVO



 **Santiago Creel** ✓

@SantiagoCreelM

Colombia y Chile, son algunos claros ejemplos que no permitieron militarizar su Policía Nacional. Esto no es una lucha de vencidas ni de ideologías, se trata de lograr la paz y la tranquilidad de todas las familias mexicanas.

Entrevista completa: youtu.be/QE9HTUu5U6U



2,605 reproducciones

11:05 a. m. · 08 oct. 22 · [Twitter Web App](#)

143 Retweets **2** Tweets citados **353** Me gusta